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LESERBRIEF

Grünflächen nicht einfach verschachern
Betrifft: „Bäume erhalten“

Ich befürchte, dass der Verkauf eines Teils des Westbads noch nicht ganz vom Tisch ist, auch wenn sich die 
SPD schon dagegen ausgesprochen hat. Denn die Erfahrung lehrt, dass den Stadträten das Geld oft doch 
mehr Wert ist als die Lebensqualität, die diese Grünfläche mit über 60 Bäumen für Anwohner, Badegäste, 
Tiere und darüber hinaus bringt.

Abholzung und Bebauung hieße: Mehr Staub in der Luft, weniger Schatten, eine viel kleinere Liegewiese, 
mehr Ärger mit Anwohnern des Bades, mehr Klimawandel. Nürnberg hat bekanntlich schon ein ordentliches 
Grünflächendefizit und viel zu wenig Bäume, und doch: immer, wenn unseren Stadträten das Geld ausgeht, 
wollen sie Grünflächen verschachern. Das sollten mündige Bürger nicht hinnehmen.

Der Bürgerinitiative wünsche ich viel Erfolg bei ihrem Widerstand.

 Heinz Schaarschmidt, Nürnberg


